

大六小だより

令和3年9月1日練馬区立大泉第六小学校校長西野國子夕月号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

その先へ

校長 西野 國子

開催にあたっては、賛否両論あった東京オリンピック・パラリンピックでしたが、やはり多くの感動をもたらしたことは事実です。表彰台に登る選手の笑顔・涙の裏にはどれほどの努力や苦労、困難、練習があったのか、どのようにして5年間の日々を過ごしたのか。そんなことに思いを馳せるからこそ、喜びも悔しさも一緒に分かち合えるのだと思います。一人一人全身全霊で臨む世界最高峰の戦いの場で、何が勝敗を分けるのか・・・本当に「神のみぞ知る」世界です。人の一生懸命な姿は美しく、気高く、尊いと改めて思いました。人間の力に驚くばかりでした。パラリンピックでは、メダリストや現役の選手に来校してもらったので、特に「ゴールボール」「車椅子バスケット」の試合は関心をもって観戦しました。

一回白紙撤回された国立競技場の建設は、述べ150万人が建設に携わったことや、47都道府県の木材を使って軒庇を作っていること、36カ月という短い工期で完成させたことなど、工夫や苦労を知れば知るほど見方が変わります。

東京都のフラワーレーンプロジェクトで3年生と美化委員会が育てたアサガオは会場の入り口を彩ったことでしょう。約400校が40000 動育てたそうです。

子どもたちはこのオリンピック・パラリンピックが終わった後、何を遺産として受け継ぐのでしょうか。かけがえのない感動や記憶と共に、スポーツを楽しむことや多様性の中で相手を尊重し、思いやり、助け合う、そんな心が育まれることを願ってやみません。

9月の行事予定

月	火	水	木	金	土
8/30	8/31	1	2	3	4
		始業式 給食(始) 4時間授業	身体測定(6年) 4時間授業	4時間授業	
6	7	8	9	10	11
放送朝会 身体測定(5年) 4時間授業	身体測定(4年) 4時間授業	身体測定(3年) 学力調査(4年) 移動教室説明会 (6年) 4時間授業	安全指導日 身体測定(2年) 学力調査(6年) 4時間授業	身体測定(1年) 学力調査(5年) ドローン体験(5年) 4時間授業	土曜授業日(<u>公開なし</u>) 3時間授業 <u>引き渡し訓練</u> *1 年生のみ
13	14	15	16	17	18
放送朝会 クラブ活動	あいさつ運動始	歯磨き指導(5年) 読書デー		児童集会(放送)	
20	21	22	23	24	25
敬老の日			秋分の日	音楽集会(放送)	
27	28	29	30	1	2
放送朝会 5時間授業					

オンライン活動

ICT 担当

近年、教育のオンライン化が急務になっています。勉強は本人さえやる気になればいつでもどこでもできますが、人との関わりは、貴重なものです。オンライン上ではありますが、児童が人との関わりを絶やすことの無いよう、職員一同取り組んでいきます。

タブレットは教科書や筆箱と同列の、学習道具の一つとなります。児童がタブレットを用いた学習を、 混乱や違和感なくできるよう指導していきます。新たな習慣付けには、ご家庭の協力が不可欠です。児童 が正しく活用できるよう、支援をお願いします。

大泉大六小学校のホームページに、新しく「オンライン学習の約束」と「オンライン学習のQ&A」のファイルを公開しました。それらをご覧になった上で不明点・不具合がありましたら、右のQR コードから質問をすることができます。いただいた質問は同様のトラブル解決のために公開させていただきます。ご承知置きください。



委員会活動について

委員会担当

大六小では、月に1回、月曜日の6校時に委員会活動をします。委員会活動は、代表、集会、体育、放送、広報、保健、給食、図書、美化、音楽の10の委員会があります。5・6年生が行っていますが、代表委員会は4年生から参加しています。

委員会活動の時間には、活動計画を立てたり、学校全体に関わる仕事に取り組んだりしています。子供たちは大六小の一員として、協力し合いながら自分たちで仕事をすすめ、高学年としてリーダーシップを発揮しています。そんな姿を下の学年は憧れのまなざしで見ています。一人一人が責任を果たし、よりよい学校になるようがんばっています。

2年生紹介

2年生担任

元気いっぱいで、よく食べよく学ぶ2年生は、 生活科で学校探検をしました。学習のまとめで は、1年生に学校案内をしました。1年生の歩 く速さに合わせたり、優しく声をかけたりしな がら案内する姿はとても立派なお兄さん・お姉 さんでした。その一方で、クローバー遊びでは、 4年生から可愛がってもらって嬉しそうにし

た。 2 学期からも、 『いっぽいっぽ』子ども たちと一緒に頑張って いきます。

ている姿も見られまし



5年生の移動教室について

練馬区では6年生の移動教室の実施を最優先に考え日程編成をしています。 そのため、大変残念でありますが、5年生の移動教室は**中止**することとなりました。

体育授業公開について

令和3年10月9日(土)に体育の授業公開を行います。例年運動会で取り組んでいた表現と短距離走 を土曜日の授業で公開します。詳細は後日、別紙にてご案内させていただきます。